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Modena, lì 12 aprile 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: acquisto Goldoni Marinelli

Premesso che:
• il Consiglio Comunale in data 5/10/2009 ha deliberato di acquistare la proprietà dei signori 

Goldoni e Marinelli per euro 1.100.000;

considerato che:

• è passato un anno e sei mesi dalla delibera;

si chiede al Sindaco e alla Giunta Comunale di sapere:

• se il Comune ha utilizzato a tutt'oggi l'area per estendere i propri archivi e magazzini;

• se la Tav utilizza l'area per aree di manovra;

• se  esiste  uno  studio  che  dimostri  che  il  Comune  di  Modena  ha  tratto  un  profitto 
dall'acquisto;

• quali erano i danni patrimoniali subiti dai signori Goldoni e Marinelli riportati in delibera;

• quali  erano  i  danni  non  patrimoniali  subiti  dai  signori  Goldoni  e  Marinelli  riportati  in 
delibera;

• se l'Amministrazione Comunale, per adempiere al principio costituzionale dell'imparzialità 
dell'amministrazione (art.97 cost.) e all'articolo 7 dello Statuto del Comune di Modena ha 
chiesto ai confinanti con l'inceneritore se hanno subito danni patrimoniali o non patrimoniali 
da  quando  è  stato  costruito  l'inceneritore  e  dai  successivi  ampliamenti  sia  passati  che 
presenti e futuri;



• se i signori Goldoni e Marinelli hanno consegnato o presentato in visione al Comune delle 
relazioni di periti che segnalavano dei problemi di salute sia personali che agli animali di 
loro proprietà e in particolare del dott. Stefano Montanari e della dott.ssa Gatti Antonietta;

• se i signoiri Goldoni e Marinelli si sono fatti assistere nella trattativa con il Comune da 
legali e se sì da quale legale.

                                                                                             
Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"

                                                                                           Vittorio Ballestrazzi
                                                                                             
                                                                                            si autorizza l'invio alla stampa
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